
"Cuando vine aquí, era todo nuevo, pero entonces me sentí más cómoda 

porque era más humanístico, enseñanza menos técnica, yo me sentía más 

libre, y me di cuenta que esto era lo que relamente me gustaba" 


